

- SOBRE RUTA 42
Accidente se llevó la vida de una menor **Pág. 8**
- COMPLEMENTARIEDAD
Educación técnica para apuntalar la producción **Pág. 8**
- AUDIENCIA PÚBLICA
Seguridad pública fue tema de debate **Pág. 9**

PREGON

EL TIEMPO
 AYER
 Máxima: 31,2° • Mínima: 13,7°
PRONOSTICO PARA HOY
 Cielos algo o parcialmente nublado. Vientos leves del sector este.

ANO LVI- Nro. 20.292 / Precio \$ 4,00

www.pregon.com.ar

San Salvador de Jujuy, miércoles 17 de octubre de 2012



La conformación de la Comisión Bicameral sobre la Ley de Medios, será presidida por el oficialista Agustín Rossi.

El Congreso constituyó la bicameral de medios

Buenos Aires.- La comisión Bicameral de Promoción y Seguimiento de la Comunicación Audiovisual, que debe realizar el seguimiento de la ley de Servicio de Comunicación Audiovisual, quedó constituida ayer y será presidida por el diputado del Frente para la Victoria, Agustín Rossi. Durante la reunión se designó además como vicepresidenta primera a la senadora jujeña del Frente para la Victoria, Liliana Fellner y como secretaria al radical formentado, Ricardo Buryaich.

También, los diputados y senadores que integran la comisión aprobaron el reglamento interno para el funcionamiento del cuerpo y acordaron reunirse los martes a las 11.

En ese marco, el oficialismo propuso a la periodista Cynthia Ottaviano como defensora del Público, quien tendrá el rol de recibir y denunciar las omisiones, reclamos y demandas del público de la radio y la televisión.

La sanción de la ley de medios fue impulsada a principios de

DE CARA AL "DÍA DE LA LEALTAD"

El Gobernador ratificó compromiso con Jujuy

Con una profunda reflexión en vísperas del "Día de la Lealtad", ratificando su compromiso de "trabajar hasta el último momento por el pueblo de Jujuy", el gobernador Eduardo Fellner encabezó ayer el acto inaugural de la red troncal de gas natural en Yala, realización que beneficiará a 400 familias.

"Crea el pueblo de Jujuy que seremos fieles a nuestro juramento y nuestro compromiso: trabajaremos hasta el último momento", garantizó e indicó que "es esa la vocación de servicio puesta a disposición de la gente y lo que nos seguirá haciendo grandes, no otra cosa".

En esa misma línea reflexiva, ratificó su "lealtad al general Perón; a Evita, a la Doctrina Nacional Justicialista; y para con el Gobierno Nacional; y para con nosotros mismos pero fundamentalmente, para con el pueblo de Jujuy".

En compañía del comisionado municipal, Facundo Vargas Durán, y los vocales de la localidad, Fellner anticipó que "se viven momentos especiales en el país, la provincia y los municipios ya que se afrontan ciertas dificultades que no se deben esconder". "Son tiempos de ratificar y refundar con más fuerza que nunca en el Día de la Lealtad una gestión de gobierno, ya que es el peronismo el que tiene en Jujuy la responsabilidad de gobernar, porque el pueblo así lo decidió", enfatizó y puntualizó que "lo principal es ratificar rumbos de gestión a nivel provincial y municipal, acompañando por supuesto la gestión de la Presidenta y su gobierno, por el cual no sólo confiamos,



El gobernador Fellner y el comisionado Vargas Durán, junto a otras autoridades y vecinos, comparten el tradicional corte de cintas en Yala.

que trabajamos todos los días". Resaltó el hecho de que ya esté en uso de las familias el derecho de contar con gas natural, una concreción que vinculó esencialmente con una triada de causas. "En primer lu-

gar, no tengo la menor duda de la enorme capacidad de gestión, empuje y esfuerzo de Vargas Durán", mencionó y luego puntualizó que "la segunda causa se debe a un gobierno nacional que involucró a todos los

argentinos". En tercer lugar, ponderó "el esfuerzo del pueblo de Yala, que recibe el gas natural, porque acompaña a sus dirigentes y hace los aportes necesarios para que esto siga creciendo".

Argentina le ganó a Chile y se afianza como líder



Santiago, Chile, octubre (Telam, enviado especial).- El seleccionado argentino de fútbol se afianzó como puntero de las Eliminatorias Sudamericanas para el Mundial de Brasil 2014, al vencer anoche como visitante a Chile por 2 a 1, en el marco de la décima jornada del certamen.

Los goles del partido, desarrollado en el estadio Nacional de Santiago, fueron anotados por Lionel Messi y Gonzalo Higuaín, a los 28m y 30m del primer tiempo respectivamente. Felipe Gutiérrez descontó para Chile a los 46m del complemento.

Con la victoria, y a falta de ocho jornadas, Argentina lidera las Eliminatorias Sudamericanas con 20 unidades, seguido por Ecuador (17), Colombia (16) y tres equipos con 12: Venezuela, Uruguay y Chile.



Carlos Saucedo celebra uno de sus tres goles.

Bolivia le dio otro golpe a Uruguay

La Paz.- El seleccionado de fútbol de Uruguay sufrió ayer un nuevo golpe en las Eliminatorias Sudamericanas para el Mundial de Brasil 2014, al perder en La Paz ante el de Bolivia por un aplastante 4-1, por la décima fecha.

Los goles de Bolivia fueron anotados por Carlos Saucedo, en tres oportunidades, y Guillermo Majica; para los uruguayos, que venía de perder 0-3 con la Argentina el viernes pasado en Mendoza, descontó Luis Suárez.

Cuba elimina las restricciones para salir de la isla

A través de un decreto ley, el gobierno de Raúl Castro anunció la eliminación del procedimiento de autorización de Pasaporte de Salida para los viajes al exterior de la isla y el requisito de la Carta de Inmigración, y dispuso que, a partir del 14 de enero del año próximo, los ciudadanos cubanos que deseen viajar sólo deberán presentar el pasaporte cubano, acompañado y la visa del país de destino, en caso de que correspondiera.



Una mujer pasea frente a una bandera cubana en una calle de La Habana.

Colombia y las FARC ratifican inicio del diálogo

El Gobierno de Colombia y la guerrilla de las FARC instalarán el protocolo en Noroquia una negociación de paz, pese a los retrasos para el viaje de sus delegados, ratificaron ambas partes. "Reafirmamos el compromiso de la ceta por la paz de Colombia para el 17 de octubre, desafiando una agenda que colisiona el 18 por la tacha, tiempo de Chile, con la inauguración pública y ruidosa de guerra". Dice un comunicado conjunto del Gobierno y de la guerrilla.



Banda militar colombiana durante un acto oficial junto a una bandera nacional.

ESTA EDICION
 4 Secciones - 48 páginas

- Sup. Salud
- Sup. Clasificados
- Sup. Especial

(Inf. pág. 11)

(Inf. pág. 11)

(Inf. pág. 8)

(Inf. pág. 8)

DE CARA AL "DÍA DE LA LEALTAD"

El Gobernador ratificó compromiso con Jujuy

Con una profunda reflexión en vísperas del "Día de la Lealtad", ratificando su compromiso de "trabajar hasta el último momento por el pueblo de Jujuy", el gobernador Eduardo Fellner encabezó ayer el acto inaugural de la red troncal de gas natural en Yala, realización que beneficiará a 400 familias.

"Crea el pueblo de Jujuy que seremos fieles a nuestro juramento y nuestro compromiso: trabajaremos hasta el último momento", garantizó e indicó que "es esa la vocación de servicio puesta a disposición de la gente y lo que nos seguirá haciendo grandes, no otra cosa".

En esa misma línea reflexiva, reafirmó su "lealtad al general Perón; a Evita, a la Doctrina Nacional Justicialista; y para con el Gobierno Nacional; y con nosotros mismos pero fundamentalmente, para con el pueblo de Jujuy".

En compañía del comisionado municipal, Facundo Vargas Durán, y los vocales de la localidad, Fellner anticipó que "se viven momentos especiales en el país, la provincia y los municipios ya que se afrontan ciertas dificultades que no se deben esconder". "Son tiempos de ratificar y refundar con más fuerza que nunca en el Día de la Lealtad una gestión de gobierno, ya que es el peronismo el que tiene en Jujuy la responsabilidad de gobernar, porque el pueblo así lo decidió", enfatizó y puntualizó que "lo principal es ratificar rumbos de gestión a nivel provincial y municipal, acompañando por supuesto la gestión de la Presidenta y su gobierno, por el cual no sólo confiamos,



El gobernador Fellner y el comisionado Vargas Durán, junto a otras autoridades y vecinos, comparten el tradicional corte de cintas en Yala.

sino que trabajamos todos los días". Resaltó el hecho de que ya esté en uso de las familias el derecho de contar con gas natural, una concreción que vinculó esencialmente con una triada de causas. "En primer lu-

gar, no tengo la menor duda de la enorme capacidad de gestión, empuje y esfuerzo de Vargas Durán", mencionó y luego puntualizó que "la segunda causa se debe a un gobierno nacional que involucró a todos los

argentinos". En tercer lugar, ponderó "el esfuerzo del pueblo de Yala, que recibe el gas natural, porque acompaña a sus dirigentes y hace los aportes necesarios para que esto siga creciendo".